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【来訪者紹介】  吉永会長 

  浅地 孝幸氏 

岱明町で牧場経営 

 

 

 

 

 

 

 

 

【会長の時間】 本田会長 

今年度２回めの夜例会になります。今夜もよろ 

しくお願いします。来週には公式訪問合同例会 

も近づいてます。準備等忙しくなると思います。 

本日は炉辺塾ということで田原会員のご担当に 

なります、よろしくお願いします。２～３日後 

には大型の台風が九州が向かっています。十分な 

備えをよろしくお願いします。 
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【幹事報告】田中幹事 

○荒尾 RCより、例会変更が来ています。 

   日時：10月 10日（水）観月例会 18：30～ 

○国際 Rより「平成３０年北海道胆振東部地震」支援募金のお願いが来ています。 

   会員１人 2,000円 締切期限 平成 30年 10月 31日 

○R米山記念奨学会より、１０月米山月間資料のご案内が来ています。 

○金栗杯玉名ハーフマラソン大会実行委員会より、第 70回金栗杯玉名ハーフマラソン大会の 

後援について（依頼）が来ています。日時：平成 31年 3月 3日（日）（内容回覧） 

 

 

 

 

【出席スマイル報告】大石委員長 

 

前回までの累計 ￥274，000 

 今     回 ￥ 26，000 

合     計 ￥300，000 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【今後のプログラム予定】 

10月 4日（木）公式訪問・合同例会 

  10月 11日（木）理事会 11：00～ 

 

本
日
の
出
席 

会員数 50（43）名 

欠
席
者 

福田 宮本浩 村田 前田 西村 

野田 西嶋 杉谷 坂梨 品川  

田畑 上村 上田継 山田司 山口 

山村 吉田光 
出席数  26 名    

出席率 60.05％ 

前
回
の
出
席 

前回出席数 29名        
前
回
の
メ
ー
ク
ア
ッ
プ 

井上 吉岡 

修正出席数 31名 

修正出席率 70.45％ 

出席規定適用免除者         8名 



 

【炉辺塾】 田原会員 

今日は、私とロータリークラブとの出会いについて 

話してみたいと思います。いろんな出会いの形があ 

ります。さて生まれて生きてきて、一番最初の大事 

な出会いってみなさんはわかりますか？ 

あなたの奥様ではないでしょうか？そして子供では 

ないでしょうか？私はそう思います。 

その奥様に支えられ、または手のひらに乗せられて、 

なんとかうまく今を迎えてこれてるのでは思うのです。 

 

私がロータリーと出会ったのが２４歳の時でした。 

あのマークに目が付き、これは何ですか？って聞いた 

ところから始まったと思います。その頃私は県の医師会で仕事をしておりましたので、熊本 RCの医者の

方からロータリーの話を聞きました。すごい会員の方々が在籍してまして、これは私が行くところではな

いなと思いました。ちょうど医師会を退職して私は商売を始めた時でした。 

 

最初、青年会議所に入りました。あそこは４０歳で終わりなんです。その後に「ロータリーに入らないか」

と村上会員から声をかけてもらいました。５年ぐらい断ったのですが、断る理由がなくなってしまったの

で入会することになりました。入会していろんなことを学んでいくわけですが、やはり友達がたくさんで

きることが一番の入会の理由ですね。 

 

さてロータリーでいかに楽しく、面白くやっていくか？ なのですが、それは自分で見つけるしかないん

ですね。私は地区大会行って、様々な講演を聞くのが楽しみでした。で、この続きはまた次の機会に話さ

せていただきます。ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

【ご挨拶】 浅地孝幸様 

本日はここ玉名の中で一番品位の高い当クラブに 

お邪魔させてもらうことができました。これから 

諸先輩方のご指導をいただきながら頑張ってい 

こうと思います。私は岱明で酪農業、毎日乳搾り 

などをさせてもらってます。父の代から６０年近 

くやらせてもらってます。皆さん、よろしくお願い 

します。 

 

   

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


